

Trampolin für die  
„Kinderhilfe Tschernobyl“ für  
Erholungsaufenthalte  
in der "Sirksfelder Schule"



**Projektzeitraum** 2013

**Förderung durch die Stiftung:**

Anschaffungskosten in Höhe von 840,00 €

**Projektidee und Umsetzung**

Seit 1992 führt die "Kinderhilfe Tschernobyl Coesfeld" – eine Aktion der "Sirksfelder Schule" – jährlich vierwöchige Erholungsaufenthalte für 35 Kinder und Jugendliche aus der Tschernobylregion in der "Sirksfelder Schule" durch.

Durch die Anschaffung eines Trampolins wurden die Aktionsmöglichkeiten für die Teilnehmer der Kindererholungsfreizeit zu ihrer großen Freude erweitert.



Erster Einsatz während der Kindererholungsfreizeit 2013



Kindererholungsfreizeit 2026

